

Forums pour les consommateurs

# Oxycodone 5mg, à 17 ans, quels risques ?

Par Toa Posté le 20/11/2024 à 18h03

Bonjour à tous,

J'ai 17 ans, je prends de la drogue plus particulièrement du cannabis depuis maintenant 1 ans. J'ai pris quelque fois de la cocaine mais cela ne m'a jamais vraiment plus. Ce n'est pas l'effet que j'aime. Je me suis donc procuré de l'Oxycodone 5mg et 10mg. Je compte prendre dans un premier temps le 5mg car il vaut mieux commencer par la plus faible dose.

Mais je voulais savoir quels étaient exactement les effets secondaires indésirables ? Est-il possible de faire une overdose avec 5mg ? J'aimerai beaucoup savoir, je me renseigne toujours avant de prendre quoi que ce soit, même si je finis tout de même par le prendre.

Merci beaucoup pour vos réponses !

## 3 réponses

---

Moderateur - 21/11/2024 à 08h37

Bonjour Toa,

Nous vous déconseillons fortement de tester l'Oxycodone car il s'agit d'un opioïde qui peut vous rendre dépendant d'une manière bien différente des drogues que vous avez testées jusqu'à présent. Si vous vous engagez dans une dépendance à un opioïde vous risquez très fortement d'en avoir pour des années à vous débattre avec cela, à perdre votre liberté et à devoir courir après des opioïdes.

Ne croyez pas que vous allez pouvoir gérer ce produit et être "plus malin" que les autres car l'expérience montre que c'est toujours ce qu'on se dit au départ mais ce n'est pas ce qui se passe au final.

Par ailleurs ces substances peuvent provoquer une dépression respiratoire qui peut être mortelle. Si vous deviez en consommer prenez-en le moins possible pour limiter les risques MAIS le conseil reste vraiment de ne pas en prendre.

Votre seule perspective est-elle d'essayer les drogues les unes après les autres ? Si vous le souhaitez vous pouvez être reçu gratuitement dans une Consultation Jeune Consommateur (CJC) où vous pouvez parler en toute confidentialité de votre attirance pour les drogues. Voici un article qui explique ce que sont les CJC et où vous trouverez un champ de recherche pour trouver la CJC la plus proche de chez vous :

<https://www.drogues-info-service....-aide-aux-jeunes-et-a-leur-entourage>

Prenez soin de vous - autrement qu'avec des drogues - vous êtes le seul à pouvoir le faire.

Cordialement,

le modérateur.

Toa - 21/11/2024 à 08h52

Bonjour,

Je vous remercie pour votre réponse. L'oxycodone 5mg est la plus faible dose et j'ai lu à ce sujet que c'était apparemment à partir de 20mg, qu'une dépression respiratoire pouvait se produire. Le 5mg est aussi fait pour être prescrit aux ados de plus de 12 ans. Donc je pense que je vais en effet tester d'en prendre un. Je ne pense pas en devenir addict, si même la cocaine ne m'a pas rendu comme ça. Je crois qu'après avoir tester l'oxy, je resterai à prendre de la drogue qui se fume.

Pour répondre à votre question, ma perspective est de tester toutes les drogues que j'arrive à me procurer, jusqu'à ce que je trouve celle qui me convienne le mieux. Mais comme je l'ai dis, je crois que celle qui me convient le mieux c'est le cannabis.

Encore merci pour votre réponse !

Bonne journée

Moderateur - 21/11/2024 à 09h01

Merci pour votre réponse rapide.

Dans le cadre d'un usage thérapeutique adéquat et sur prescription d'un médecin l'utilisation de l'oxycodone peut prendre son sens et des précautions seront prises. Ce n'est pas un médicament de première intention pour traiter la douleur car c'est un antalgique fort. Même s'il est possible de le prescrire à un ado cela ne se fait pas à la légère.

Quelle est votre motivation pour trouver la drogue qui vous convient le mieux ? Vous représentez-vous bien ce que peut signifier de tomber dépendant d'une drogue ?

Bonne continuation.

Cordialement,

le modérateur.